
Ata da Sessão do dia 27 de novembro de 2023. 

Ata da 43ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal, realizada aos 27 dias do mês de 

novembro de 2023. Presidência: Sérgio Rodrigo de Oliveira. Secretaria: Priscila 

Franco de Oliveira e Renato Pires da Rosa. Vereadores presentes: João Lázaro 

Batista, Luciane Lourenço Pereira de Sousa, Marcelo Nery de Oliveira, Marcelo 

Ozelin, Pedro Celso Wanderley de Melo, Ricardo Luís Patroni e Rodrigo Louzada. 

Vereador ausente à sessão: Élcio Gustavo Silveira Arruda. Havendo número legal o 

Senhor Presidente deu por aberta a Sessão. Em seguida, o Senhor Presidente 

solicitou a dispensa da leitura da ata da sessão anterior, visto que os Vereadores já 

tomaram conhecimento de seu conteúdo previamente. Dispensada a leitura da ata 

com concordância unânime dos Vereadores presentes no Plenário, a mesma foi 

submetida à discussão e votação e foi aprovada por unanimidade dos presentes. 

Vereador ausente: Pedro Celso Wanderley de Melo e Ricardo Luís Patroni. Na 

sequência, a Senhora 1ª Secretária fez a leitura das matérias constantes do 

Expediente: Recebidos do Executivo: Ofício nº 413/2023, em atenção ao 

Requerimento nº 569/2023, do Vereador Élcio Gustavo Silveira Arruda, solicitando 

informações sobre a obra do Teatro Municipal. Ofício nº 414/2023, em atenção ao 

Requerimento nº 570/2023, do Vereador Rodrigo Louzada, solicitando informações 

sobre a rua Frederico Puls. Ofício nº 415/2023, em atenção ao Requerimento nº 

577/2023, do Vereador João Lázaro Batista, solicitando que seja oficiado ao 

Superintendente da Agência Reguladora, Senhor Fábio Castelhano, para que envie 

informações sobre o mau cheiro provocado pelo tratamento de esgoto do bairro 

Parque Residencial Paulo Calisto. Recebidos de Diversos: Ofício s/nº da 

Neoenergia, em atenção ao Requerimento nº 619/2023, do Vereador João Lázaro 

Batista, solicitando informações à Neoenergia Elektro sobre a realização de podas 

em “V”. Ofício nº 52/2023, do Conselho Fiscal do Instituto de Previdência Social 

dos Servidores Públicos do Município de Porto Ferreira, encaminhando o Parecer 

do Conselho Fiscal sobre os balancetes financeiros e patrimoniais referente ao mês 

de setembro de 2023; Dado conhecimento à Casa. Recebidos dos Senhores 

Vereadores: Requerimentos apresentados pela Vereadora Priscila Franco de 

Oliveira: N° 651/2023, solicitando informações sobre o acesso aos exames por 

imagens pelos médicos do Centro de Especialidades Médicas; Aprovado por 

unanimidade dos presentes. Vereador ausente: Pedro Celso Wanderley de Melo. N° 

652/2023, solicitando informações sobre o roubo da fiação e do quadro de energia 

do Cemitério da Saudade; Aprovado por unanimidade dos presentes. Vereador 

ausente: Pedro Celso Wanderley de Melo. N° 653/2023, solicitando informações 

sobre alterações na distribuição de cestas básicas feitas pelo município; Aprovado 

por unanimidade dos presentes. Vereador ausente: Pedro Celso Wanderley de 

Melo. N° 654/2023, solicitando informações sobre a instalação de braços de luz no 

bairro Parque Residencial Porto Bello; Aprovado por unanimidade. N° 655/2023, 

solicitando informações sobre o Serviço de Atendimento Domiciliar (SAD); 

Aprovado por unanimidade. Requerimentos apresentados pelo Vereador João 

Lázaro Batista: N° 656/2023, solicitando que seja oficiado ao Superintendente da 

Agência Reguladora, Senhor Fábio Castelhano, para que informe sobre a falta de 



água no bairro Jardim Porto dos Ipês; Aprovado por unanimidade dos presentes. 

Vereador ausente: Marcelo Nery de Oliveira. N° 657/2023, solicitando que seja 

oficiado ao Senhor Alex Zampeli, Gerente de Operações da Empresa BRK, para 

que informe sobre a possibilidade de agendar uma reunião com os vereadores para 

este ano; Aprovado por unanimidade dos presentes. Vereador ausente: Marcelo 

Nery de Oliveira. N° 659/2023, solicitando que seja oficiado ao Senhor Henrique 

Ribaldo Filho, Presidente da CERVAM – Cooperativa de Energização e 

Desenvolvimento do Vale do Mogi, para que informe sobre quedas de energia no 

bairro Jardim Recreio; Aprovado por unanimidade dos presentes. Vereador 

ausente: Marcelo Nery de Oliveira. Requerimento apresentado pelo Vereador 

Renato Pires da Rosa: N° 660/2023, requerendo constar em ata voto de pesar pelo 

falecimento da Senhora Sonia Aparecida Otaviano Baiardo; Despacho favorável. 

Requerimento apresentado pelo Vereador Rodrigo Louzada: N° 6612023, 

requerendo constar em ata de pesar pelo falecimento do Senhor Fermino Domingos 

de Paula; Despacho favorável. Moção de Aplauso nº 34/2023, da Vereadora 

Priscila Franco de Oliveira, aos dirigentes, jogadores, comissão técnica, torcedores, 

admiradores do TIME VILA NOVA e de todos os outros times que participaram 

por elevarem e engrandecerem o nome VILA NOVA; Para a Ordem do Dia da 

próxima sessão. O Senhor Presidente solicitou ao plenário a dispensa dos prazos 

regimentais para que a Moção de Aplauso N° 34/2023 fosse incluída na Ordem do 

Dia da presente Sessão. A solicitação foi aprovada por unanimidade dos presentes 

constando a ausência do Vereador Marcelo Nery de Oliveira. Em continuidade, o 

Senhor 2º Secretário prosseguiu a leitura das Indicações. Indicações apresentadas 

pela Vereadora Priscila Franco de Oliveira: N° 1.113/2023, sugerindo limpeza, 

roçagem da grama, melhora no paisagismo, manutenção da academia ao ar livre, 

além de reparos em geral na Praça da Bíblia no Jardim Santa Maria. N° 1.114/2023, 

sugerindo a retirada de materiais inservíveis da USF Elza Falco Paschoanelli. N° 

1.115/2023, sugerindo limpeza da calçada e meio fio, mais corte de grama da USF 

Elza Falco Paschoanelli. N° 1.116/2023, sugerindo a pintura de solo para vaga de 

estacionamento a idosos e PCD, em frente da Unidade de Saúde da Família Dr. 

Mosart Baggio, no bairro Jardim Águas Claras. N° 1.117/2023, sugerindo a pintura 

de faixa de pedestres, no bairro Jardim Águas Claras, em frente da Unidade de 

Saúde da Família Dr. Mosart Baggio. N° 1.118/2023, sugerindo retirada de 

entulhos da calçada da rua Claudionor Francisco do Santos 275, no bairro Jardim 

São Manoel. N° 1.119/2023, sugerindo a instalação de climatizadores ou ares-

condicionados em ônibus escolares. N° 1.120/2023, sugerindo a roçagem e limpeza 

na EMEF Agostinho Garcia. N° 1.121/2023, sugerindo a roçagem e limpeza no 

terreno em frente da Creche do Salzano, situado na rua Terezinha Xaubet Duz. N° 

1.122/2023, sugerindo estudo sobre a remoção de um pinheiro que está tombando 

no telhado da EMEF Agostinho Garcia, ao lado da cozinha e da sala de robótica. 

N° 1.123/2023, sugerindo, com certa urgência, o conserto do alambrado da quadra 

da EMEF Agostinho Garcia, no bairro Jardim Anésia. N° 1.124/2023, sugerindo 

operação tapa buraco na Estrada da Fazendinha, para frente do Tratamento de 

Esgoto, sentido sítios. N° 1.125/2023, sugerindo limpeza e roçagem do meio fio na 



rua Damião Arnoni com a rua Reinaldo Massoneto, localizada no bairro Jardim 

Santa Marta. Indicações apresentadas pelo Vereador Rodrigo Louzada: N° 

1.126/2023, sugerindo tomar as devidas providências para melhorias na sinalização 

do solo (pintura de PARE) nos cruzamentos das ruas Júlio Cheffer com a Carlos 

Fenilli, Júlio Cheffer com a Antônio Ribaldo e Júlio Cheffer com a rua Mario Frati. 

N° 1.127/2023, sugerindo tomar as devidas providências para melhorias na 

sinalização do solo (pintura de PARE) nos cruzamentos das ruas Frederico Puls 

com a Carlos Fenilli, e Frederico Puls com a Antônio Ribaldo. N° 1.128/2023, 

sugerindo estudo para instalação de conjunto de placas toponímicas nas ruas do 

bairro Jardim Porto dos Ipês. Indicações apresentadas pela Vereadora Luciane 

Lourenço Pereira de Sousa: N° 1.129/2023, sugerindo a criação de uma campanha 

natalina “Natal Animal”, com intuito de arrecadar doações de rações para o Banco 

de Ração Municipal, instituído pela Lei nº 3.640/2021, objeto de anteprojeto desta 

vereadora. N° 1.130/2023, sugerindo a implantação de modalidades de atletismo 

para crianças e adolescentes no município. Indicações apresentadas pelo Vereador 

Ricardo Luís Patroni: N° 1.131/2023, sugerindo tapar inúmeros buracos que se 

encontram na rua Benedito Pedro da Cruz, no bairro Lagoa Serena. N° 1.132/2023, 

sugerindo, com extrema urgência, a instalação de redutor de velocidade na rua João 

Miranda Salgueiro, nas proximidades do número 63. N° 1.133/2023, sugerindo 

tapar grande buraco que se encontra na rua Celso Miranda Salgueiro, em frente do 

número 95, no bairro Alto do Serra D’água. N° 1.134/2023, sugerindo notificar o 

proprietário do lote que sem encontra na esquina entre as ruas Miguel Libertucci e 

Carlos Alberto Tiziani para que realize, com urgência, a limpeza em frente da sua 

testada frontal e lateral e corte de plantas “trepadeiras” nos respectivos muros. N° 

1.135/2023, sugerindo tapar grandes e profundas valetas entre as ruas: Nicolau 

Corteze e José M. da Silva; Nicolau Corteze e José de Vicêncio; e Nicolau Corteze 

e Benedito Pedro da Cruz. N° 1.136/2023, sugerindo consertar, com urgência, as 

lâmpadas queimadas da praça Olívio Ferrari, localizada no bairro Alto do Serra 

D’água. Indicação apresentada pelo Vereador João Lázaro Batista: N° 1.137/2023, 

sugerindo, com urgência, a limpeza do bueiro no cruzamento das ruas José Augusto 

Machado e Francisco Denuncci. Todas as indicações tiveram despacho favorável. 

Nada mais havendo a tratar no Expediente, o Senhor Presidente deixou a palavra 

livre inicial. Não havendo Vereador inscrito, o Senhor Presidente solicitou a 

dispensa do intervalo regimental para dar entrada nas matérias constantes da Ordem 

do Dia. A solicitação foi aprovada por unanimidade dos presentes constando a 

ausência dos vereadores Marcelo Nery de Oliveira e Pedro Celso Wanderley de 

Melo. Em seguida, deu-se entrada na Ordem do Dia. Ordem do Dia: Projeto de Lei 

nº 43/2023, que cria dispositivos na Lei nº 3.688, de 20 de setembro de 2022, que 

ratifica o protocolo de intenções do Consórcio Central dos Municípios da Região 

Central do Estado de São Paulo – CONCEN, na forma em que especifica, e da 

outras providências; Aprovado por unanimidade dos presentes em segunda 

discussão. Vereador ausente: Marcelo Nery de Oliveira. Parecer conjunto das 

Comissões de Justiça e Redação, Finanças e Orçamento e de Segurança Pública, 

favorável ao Projeto de Lei nº 37/2023; Aprovado por unanimidade dos presentes. 



Vereador ausente: Marcelo Nery de Oliveira. Projeto de Lei nº 37/2023, que obriga 

bares, restaurantes, casas de shows e eventos, casas noturnas e estabelecimentos 

similares a adotarem medidas de segurança e auxílio às mulheres que se sintam em 

situação de risco, em suas dependências, no âmbito do município de Porto Ferreira 

– oriundo do Anteprojeto de Lei nº 28/2023, de autoria das Vereadoras Priscila 

Franco de Oliveira e Luciane Lourenço Pereira de Sousa; Aprovado por 

unanimidade dos presentes em discussão única. Vereador ausente: Marcelo Nery de 

Oliveira. Parecer conjunto das Comissões de Justiça e Redação, Finanças e 

Orçamento e de Cultura e Assistência Social, favorável ao Projeto de Lei nº 

38/2023; Aprovado por unanimidade dos presentes. Vereador ausente: Marcelo 

Nery de Oliveira. - Projeto de Lei nº 38/2023, que institui o Banco de Alimentos no 

município de Porto Ferreira e revoga a Lei Municipal nº 2.409, de 3 de maio de 

2.005 – oriundo o Anteprojeto de Lei nº 14/2023, de autoria do Vereador Ricardo 

Luís Patroni; Aprovado por unanimidade dos presentes em discussão única. 

Vereador ausente: Marcelo Nery de Oliveira. Moção de Aplauso nº 34/2023, da 

Vereadora Priscila Franco de Oliveira, aos dirigentes, jogadores, comissão técnica, 

torcedores, admiradores do TIME VILA NOVA e de todos os outros times que 

participaram por elevarem e engrandecerem o nome VILA NOVA; Aprovada por 

unanimidade dos presentes em discussão única. Vereador ausente: Marcelo Nery de 

Oliveira. Não havendo mais matérias a serem deliberadas na Ordem do Dia, o 

Senhor Presidente deixou a palavra livre final. Fizeram uso da Palavra Livre Final 

os Vereadores João Lázaro Batista e Luciane Lourenço Pereira de Sousa, que da 

tribuna teceram comentários sobre vários assuntos. Não havendo mais inscritos, o 

Senhor Presidente fez o uso da palavra e, em seguida, deu por encerrada a sessão 

com salva de palmas ao Pavilhão Nacional. Eu, Priscila Franco de Oliveira, 1ª 

Secretária, redigi a presente ata, que depois de lida e achada conforme, será 

assinada pela Mesa. Plenário Syrio Ignatios, 27 de novembro de 2023.  
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